En bref

La philharmonique La Seynoise

La Seynoise cherche de nouveaux musiciens amateurs clarinettes et tuba, pour l'Ensemble de guitares, pour l'Orchestre de chambre, pour l'orchestre de bal rétro Cacophonix.

Rens. 07.81.01.36.10 -

Les bonnes puces d'Annie

Tous les samedis et dimanche, De 6 h à 14 h, avenue Youri-Gagarine, rond-point du 8-Mai. Réservation 06.72.93.96.21 ou 06.99.42.55.61.

Sortie enfant "Dans la peau d'une sorcière"

Mercredi 28 octobre, à 10 h, rendez-vous près du parking de Janas, à la barrière du sentier Raymond Macchi. Annulé en cas de mauvais temps.

Durée de la visite : 2 h. Faisons un plongeon dans le temps où les sorcières étaient des femmes qui connaissaient la nature et l'utilisaient pour soigner. Tarifs: 15 € duo 1 enfant 1 parent; 8 € enfants de 5 ans à 12 ans; 5 € adulte supplémentaire et gratuit pour les moins de 5 ans. 10 personnes max.

Atelier de peinture de rue

Tous les mercredis, de 14 h 30 à 16 h 30, place Bourradet, atelier encadré par l'artiste Cédric Ponti et des animateurs professionnels. Annulé en cas de mauvais temps. Accès libre et gratuit. Rens. AMIQ 04.94.62.80.15.

Permanence des retraités CGT de l'arsenal

Permanence tous les jeudis de 14 h à 16 h à la Bourse du travail. Mesures préventives au Covid 19 à savoir : trois personnes maximum dans le local.

Nicolas Dupont-Aignan est venu présenter son candidat aux Régionales

Samedi matin au Provence plage, Nicolas Dupont-Aignan accompagné de ses principaux collaborateurs locaux est venu présenter Benoit Kandel qui sera la tête de liste de « Debout la France » aux élections régionales prévues en 2021. « Dans une région Paca où les principaux responsables des Républicains comme Christian Estrosi et Hubert Falco ont amorcé un rapprochement avec En Marche et envisagent de soutenir le président Macron, nous sentons que de nombreux sympathisants LR sont décus, a expliqué Nicolas Dupont Aignant. Pour représenter les idées de droite entre le Rassemblement National et la LREM, il y a Debout la France, parti dont les valeurs sont et restent de droite sans compromis »:

Persuadé que le calendrier électoral sera respecté (« un report plus tardif s'apparenterait à du tripatouillage élec-



Nicolas Dupont-Aignan et Benoit Kandel (3° et 4° en partant de la gauche) accompagnés des responsables régionaux de Debout la France. (Photo P. F.)

toral »), le leader de Debout la France a présenté aux militants locaux la tête de liste régionale Benoit Kandel. Si la constitution de la liste n'est pas encore arrêtée, le Niçois a annoncé les points forts de son programme : « Notre campagne s'articulera autour de trois priorités qui sont les transports publics le soutien à l'économie locale comprenant le développement d'activités nouvelles tout en privilégiant les circuits courts et la bonne gestion de l'argent public ».